

Dezember 2021

Erfolgreiche Bildungsmesse in Göppingen

Im Gegensatz zum letzten Jahr, als die Bildungsmesse coronabedingt online stattfand, waren wir Mitte November wieder vor Ort, um uns als Ausbilder vorzustellen. Und was sollen wir sagen? Es war ein rundum gelungener und erfolgreicher Tag! Unser Team von Wackler und DU: willkommen in der Umwelt hatte viele gute Gespräche mit jungen Leuten, die sich für unsere unterschiedlichen Ausbildungsberufe interessierten. *„Viele wussten gar nicht, wie abwechslungsreich die Berufe sind. Sie wollten wissen, wie der Alltag bei uns aussieht und wie viele Abteilungen sie während der Ausbildung durchlaufen“*, erzählt Rebeka Mescic, die bei Wackler eine Ausbildung zur Kauffrau für Spedition und Logistikdienstleistung macht.

Sogar zahlreiche Eltern waren mitgekommen, um sich zu informieren. *„Das hat uns besonders gefreut, denn nach wie vor geben die Eltern den Ausschlag, für welchen Beruf sich ihre Kinder entscheiden“*, weiß Gabi Schwarz, Ausbildungsverantwortliche und Prokuristin bei der Schwarz-Gruppe. 3 Bewerbungen wurden direkt abgegeben – ganz anders als 2020, wo die Resonanz gegen null ging. *„Wenn man persönlich miteinander spricht, gelingt es viel besser, den Leuten die Berufe näherzubringen und ihr Interesse zu wecken als online“*, lautet Rebeka Mescics Fazit.

Einziger Wermutstropfen: Kaum jemand zeigte Interesse an einer Ausbildung zum Berufskraftfahrer. *„Das liegt in unseren Augen daran, dass die meisten ein falsches Bild haben. Sie meinen, dass sie die ganze Woche unterwegs und nur am Wochenende zu Hause sind, was nicht stimmt. Unsere Fahrer sind jeden Abend wieder zu Hause“*, betont Gabi Schwarz. Das wird ein Thema sein, das uns noch länger beschäftigen wird. Aber wir bleiben dran und finden garantiert eine Lösung, wie die letzten 175 Jahre Unternehmensgeschichte zeigen.